

総社のニュースがわかる



そうじゃ! 広報紙を読もう!



子育て王国そうじゃマスケットキャラクターチュッピー



こうほう

子どもの広報そうじゃ

第4号

発行/総社市 編集/企画課広報広聴係 〒719-1192 中央1-1-1 ☎92-8214 FAX92-8216

1万8024人が走った



2014 そうじゃ 吉備路マラソン

2月23日、そうじゃ吉備路マラソンがきびじアリーナの周辺で開かれました。今までで最高の1万8024人のランナーが吉備路を駆け抜けました。この写真は、3kmのスタート。みんな元気よく飛び出していました。



今年1万人の参加者
は全国で第2位
の人数なんだ
とても大きい
大会だ。



ボランティアも活躍!



やよい広場の前を疾走



中学生は5kmにも出場できるよ

小学生と中学生
が出場する3km
には県内外から
23人が参
加したよ。み
なも走ったか
な?



宮城県仙台市との交流

そうじゃ吉備路マラソンと仙台国際ハーフマラソン大会はおたがいに協力し合う約束をしています。その約束のひとつ、仙台市立高砂中学校の生徒4人を総社に招待。4人は3kmに出ました。また、総社の中学生も5月に仙台市で開かれる仙台国際ハーフマラソン大会に出場する予定です。



2月22日に開かれた前夜祭でエールを交換した高砂中学校と総社東中学校の生徒

中学生といっしょに仙台市長さんが来てフルとハーフのスターターをしたよ。総社市と仙台市がもつと仲良くなりそうだね。



教えて!? チュッピーの秘密



「子育て王国そうじゃ」のマスケットチュッピー。ネズミの「チュピー」と、幸せの「ハッピー」を組み合わせて名づけられました。「チュッピーDEハッピー」、「チュッピー音頭」というテーマソングもあるよ。

ここではみんなの学校のことをしょうかいします

総社小学校

ニコニコ祭

●みんな笑顔で!

総社小学校では、毎年11月に児童会が計画するお祭があります。このお祭では、3年生から6年生までの各クラスは、遊べるものを考えてお店を出します。2年生は、かべにはる大きな地図を作り、1年生は親子で作った落ち葉の絵の作品を展示します。

今年度は「ニコニコ祭」という名前で11月26日に開催しました。クイズや暗夜行路、的当て、ボーリングなど楽しいお店がたくさんありました。1年生から6年生までが楽しく遊べるように工夫されていました。どのお店にも多くの人が集まって、ニコニコ笑顔で遊んでいました。お店を出す人も、遊びに行く人もニコニコ祭が盛り上がるようにしていました。



全校で集まって開会式

お祭が終わった後は、次のお祭がさらによいものになるよう、各クラスでふり返りをして、代表委員会で改善案を話し合いました。次のお祭が楽しみです。

阿曾小学校

阿曾っ子フェスティバル

●みんなで楽しくふれあいました!

阿曾小学校では、毎年、児童会がフェスティバルを開いています。今年は1月26日にあり、ターザンロープでスリルを味わう「サスケ」、運動能力を試す「フリースロー」、頭脳だめしの「クイズコーナー」など、縦割り班ごとに8つのお店を出しました。めあては「協力」と「お客さんが楽しめる」です。「1年生は、どんな役ならできるかな」、「どうやったらみんなに楽しんでもらえるかな」など、6年生が中心になっていろいろと考えて、準備をしました。日ごろお世話になっている人も招待しました。日曜日なので、小さい子からお年寄りまで、たくさんの方でにぎわいました。フェスティバルの後のPTAバザーでは、「うどん」や「おにぎり」などの販売もあり、家の人と食事をしながら会話ははずみました。



ゲーム「こびとさがし」コーナー

楽しくふれあい、満足度100パーセントのフェスティバルになりました。

池田小学校

運動会

●心をひとつに

全校児童が54人の池田小学校。小さい小学校ですが、1年生から6年生までおたがいの名前と顔がよく分かり、とても仲良しです。そして元気いっぱい!この特色を生かして、10月6日に開催した今年度の秋の運動会では、全校児童で表現運動やりレーに取り組みました。

低学年は、高学年のお兄さんお姉さんが力強くソーラン節をおどる姿をお手本にし、上級生は立ち位置などを下級生に教えながら、みんなで作り上げた「心をひとつに」。縦割り班対抗で走力を競い合った「紅白対抗全員リレー」。観客席からは大きなはく手や歓声があがり、運動会は大いに盛り上がりました。あまりの熱気に、名



さあ出発! みんなでおどろう

勝豪溪から仙人がやって来るほどでした。

大人も子どももみんなが集まり、たくさんのパワーが生まれる池田小学校は、「小さいけれど力持ち」という言葉がぴったりの学校です。



秦小学校

業間なわとび

●みんなで絆を深めよう

今年も3学期の業間休みに、長なわとびに取り組みました。1年生から6年生までを縦割りにした仲よし班ごとに「なわとび大会」の日を目指して、8の字とびの練習にはげみます。大会は、3分間でとんだ数を競います。最初はうまくとべませんでした。練習を重ねるうち、みんな連続して入ることができるようになり、数も増えていきました。今年、各班の記録を岡山県で取り組んでいる「チャレンジランキング」に登録してもらったので、ほかの学校の記録もわかり、よりがんばることができました。最高記録は7,8班の170回で、岡山県5位でした。

●児童の感想

大会本番の2月10日、「いちっ、にっ、さんっ、しっ……」みんなで声を合わせて数を数えます。私たちの班は、最初の練習の日、全体の班のなかで最下位だったのに、本番では3位になることができました。いっしょにがんばってきて、班のみんなとの絆がさらに深まったようで、うれしかったです。



記録更新を目指す